Dompteurs de Cuba et Héroïques de la Colombie une nouvelle fois sur le ring



La Havane, 1er juin, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba et les Héroïques de la Colombie se mesureront une nouvelle fois sur le ring ce samedi dans le cadre de la Série Mondiale de Boxe.

Cette fois-ci, pour les demi-finales. La localité colombienne de La Soledad accueillera les combats du format C-1.

Les Dompteurs de Cuba ont remplacé le mini-mouche Johanys Argilagos qui souffre d'une lésion à la cheville par un tout jeune boxeur Jorge Griñan. Ce dernier a dans ses poings le plus grand défi de la soirée, car il devra se mesurer à Yurbejen Martinez, vice-champion olympique. Le Colombien n'a pas perdu un seul de ses quatre combats dans cette série.

Personne n'ose faire de pronostics. Nous espérons tout de même un bon spectacle car la boxe est un sport très suivi dans notre pays.



Radio Habana Cuba